

Granada Hoy

www.gradahoy.com

Los cofrades de las **Hermandad de las Angustias** comparecen de nuevo en el **juzgado** para responder por la **expulsión** de una menor por su falda corta **P 16**



Grupos como Lori Meyers y Los Esclavos participan en la **grabación de 'En Granada es posible'**, un documental sobre la relación de la ciudad y sus músicas **P 33**

11 ENFERMERÍA Y DERECHO, ENTRE LAS PREFERIDAS

Medicina es de nuevo la carrera que exige más nota de corte de toda Andalucía

Selectividad

Sólo los alumnos con nota superior a 12,822 puntos podrán matricularse

Mayoría

7.635 estudiantes de la comunidad han pedido Granada de primera opción

11 MANTIENEN LA AGENDA DE PROTESTAS

Los sindicatos tachan de "cobarde" la maniobra del PP de adelantar el congreso

● Habían fletado decenas de autobuses para protestar

16 SIGUEN LAS NEGOCIACIONES EN PULIANAS

Ikea mantiene el propósito de abrir pese a los obstáculos

10 EL ARZOBISPO PRETENDE ABRIR UNA ESCUELA INTERNACIONAL DE MÚSICA



Un coro de 3.000 niños

● El 'Aleluya' de Häendel cierra el encuentro de voces blancas

MAÑANA
GOLDEN FILMS
 "MR. MAGNORIUM Y SU TIENDA MÁGICA"
 POR SÓLO **1'99€**

PRÓXIMO DOMINGO
SET DE HERRAMIENTAS
 Llévese la "CINTA MÉTRICA"
 POR SÓLO **1'99€**

DP 12 PÁGINAS
Luis León, primer triunfo español en el Tour 2012

MOTO GP
 Jorge Lorenzo se impone en el Gran Premio de Italia

GRANADA CF
 Inicia hoy su concentración en La Manga

LORCA Y GRANADA
 Festival Flamenco y Gítrano
METÁFORA FLAMENCA
LLANTO
 POR IGNACIO SÁNCHEZ MÍDIAS
 DEL 18-JULIO al 31-AGOSTO-2012

Medicina repite como la carrera con mayor nota de corte de Andalucía

Las otras titulaciones más demandadas por los alumnos andaluces son Enfermería, Educación primaria, Administración y Dirección de Empresas, Derecho y Psicología



En toda Andalucía, más de 7.635 personas han solicitado cursar el grado de Medicina.

PEPE TORRES

R. G. / GRANADA

No hay carrera que desbanque a la titulación de Medicina en la Universidad de Granada del primer puesto del ranking de carreras con mayor nota de corte de Andalucía. Un año más, el Grado de Medicina de la UGR ha sido el más demandado por los alumnos andaluces en primera opción. Según informó ayer la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia

de la Junta de Andalucía, un total de 7.635 personas han solicitado como primera opción la titulación de Medicina en toda la comunidad autónoma, lo que ha elevado la nota de corte del grado en Granada a 12,822 puntos, la más alta de toda la comunidad autónoma.

Según la primera adjudicación del Distrito Único Andaluz, que la pasada medianoche dio a conocer los resultados de la primera

GRADOS MÁS DEMANDADOS

Fuente: Consejería de Economía, Innovación y Ciencia

| Centro | Titulación | Nota |
|----------------|--------------------------|---------------|
| Almería | Grado de Fisioterapia | 10,714 |
| Cádiz | Grado de Medicina | 12,424 |
| Córdoba | Grado de Medicina | 12,555 |
| Granada | Grado de Medicina | 12,822 |
| Huelva | Grado de Enfermería | 9,964 |
| Jaén | Grado de Fisioterapia | 10,653 |
| Málaga | Grado de Medicina | 12,554 |
| Sevilla | Grado de Medicina | 12,503 |
| UPO | Grado de Biotecnología | 12,497 |

Los sindicatos critican la “cobardía” de Rajoy al ‘esquivarlos’ en Granada

UGT asegura que seguirá la agenda del presidente para continuar con las protestas

E. Press / GRANADA

Empleados del sector público que tenían previsto concentrarse ayer a las puertas del Palacio de Congresos de Granada, con motivo de la clausura del XIII Congreso Regional del PP-A, criticaron la “cobardía” del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, al adelantar su llegada a la capital granadina un día para “evitar la vergüenza de tener que dar la cara”.

El secretario general de la Federación de Servicios Públicos de

UGT de Andalucía, Antonio Tirado, explicó ayer habían concertado movilizar más de una veintena de autobuses procedentes de distintos puntos de Andalucía para llevar a los trabajadores a “pedir explicaciones al presidente del Gobierno” por su “ensañamiento” con el sector de los funcionarios.

Así, el dirigente sindical no duda en interpretar como “un acto de cobardía” el adelanto repentino de la clausura del conclave del PP-A, y, por tanto, de la presencia del presidente del Ejecutivo en el mismo. No obstante, aseguró que los empleados públicos seguirán “haciendo seguimiento de la agenda del presidente” para trasladarle sus

protestas, pues están convencidos de que “no va a parar aquí con la tijera mágica”.

Pese al adelanto, tras saber de adelanto de la clausura, más de 300 personas lograron congregarse ante el Palacio de Congresos el sábado por la tarde para recibir a Rajoy. La convocatoria corrió como la pólvora a través de las redes sociales, aunque finalmente los manifestantes no tuvieron la oportunidad de increpar al presidente, que ni entró ni salió por la puerta principal. Además, ayer por la mañana, una veintena de manifestantes volvieron a concentrarse en la explanada del Palacio de Congresos.



Más de 300 manifestantes se unieron a la protesta espontánea del sábado. M. R.

fase de adjudicación de plazas de las universidades andaluzas, además de Medicina, las titulaciones más demandadas por los alumnos han sido Enfermería y Educación Primaria, seguidas de los grados de Administración y Dirección de Empresas, Derecho y Psicología.

Tras Medicina en Granada, las titulaciones que más nota de corte exigen a los alumnos en esta primera adjudicación son Medicina en la Universidad de Córdoba, con 12,555 puntos, y esta misma titulación en la Universidad de Málaga, con 12,554 puntos.

El listado de los estudios más exigentes –y más demandados por los alumnos andaluces– continúa con el grado de Medicina en Sevilla y Cádiz, que ha alcanzado notas de corte de 12,503 y 12,424, y el grado de Biotecnología de la Universidad Pablo de Olavide, con un 12,497.

Aunque Medicina es la carrera que ‘reina’ entre las titulaciones ofrecidas por las universidades de Granada, Córdoba, Málaga, Sevilla y Cádiz, hay otros centros en los que el primer puesto está ocupado por diferentes grados. Es el caso de Almería, por ejemplo, donde la titulación que ha necesitado la mayor nota es el grado en Fisioterapia, con un 10,714; Jaén, donde la mayor nota de corte la ha alcanzado el Grado en Fisioterapia, con 10,653; Huelva, con el 9,964 de Enfermería; y en la Universidad Pablo de Olavide (Sevilla) donde lidera el ranking el grado en Biotecnología, con un 12,497.

Según la información de la Junta, un total de 73.025 personas ha solicitado cursar estudios en alguna de las universidades públicas de la comunidad autónoma, 264 personas más que el año pasado.

No todos los solicitantes tendrán la oportunidad de entrar, ya que durante el próximo curso 2012/2013, las universidades públicas andaluzas ofertarán un total de 52.085 plazas en las diferentes titulaciones, 16 plazas más que el curso anterior.